



Necesario impulsar el respeto entre militantes del PRI: Alejandro Moreno

Al clausurar la Sesión Solemne de Instalación del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional Michoacán para el periodo estatutario 2023-2026, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, enfatizó que es necesario impulsar el respeto entre los militantes del partido político, porque al interior del mismo se vale competir por los cargos de elección popular, pero con ánimo, pasión y voluntad, para fortalecer la unidad interna.

<https://mimorelia.com/noticias/michoacan/necesario-impulsar-el-respeto-entre-militantes-del-pri-alejandro-moreno>